

Buenos Aires, 11 de agosto 2011

Raul A. Othacehé

Intendente

Municipio de Merlo

S \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ D

Por medio de la presente me dirijo a Ud. a fin de expresar nuestra preocupación por las recientes manifestaciones de violencia ocurridas en el municipio de Merlo contra militantes de diversas fuerzas partidarias.

Tal como refleja el informe que adjuntamos, hemos tomado conocimiento de dos hechos puntuales en los cuales se reportaron agresiones físicas y verbales a militantes de dos fuerzas políticas que encontraban realizando actividades de campaña en el municipio.

En el contexto de la competencia electoral que estamos atravesando, estas expresiones violentas y antidemocráticas implican no sólo riesgos personales para los candidatos y militantes, sino restricciones inaceptables en una democracia.

El derecho a elegir y ser elegido no puede verse limitado en modo alguno por la violencia, y es responsabilidad de todos los candidatos a cargos de todos los niveles de gobierno, no solamente abstenerse de este tipo de conductas, sino imponer a las personas que militan en su campaña la más estricta observancia de las normas de convivencia democrática. Ningún ciudadano debe temer por su voluntad de ejercer su derecho a participar en política. Ningún grupo político debe creer que tiene facultades de restringir la entrada en la competencia de algún otro.

Es en este sentido, que apelamos a su calidad de Intendente, así como también a las autoridades competentes, a impulsar las acciones necesarias que impidan que, en lo sucesivo, se repitan este tipo de hechos, y se comprometan en el esclarecimiento del caso, la identificación y sanción de los responsables.

Poder Ciudadano dará seguimiento a las investigaciones judiciales que se realicen sobre estos hechos, como así también a la aparición de cualquier novedad en este sentido. También hemos puesto a disposición de la ciudadanía el

número 0800 222 2684, para la realización de denuncias de hechos de violencia política, con la convicción de que sólo la eficaz circulación de información, repudio, investigación y sanción serán señales claras para que estos hechos no se repitan.

Asimismo, nos ponemos a vuestra disposición y de todos los referentes políticos con la intención de generar instancias de diálogo que puedan erradicar este tipo de acontecimientos, que atentan contra la libertad, equidad y transparencia del proceso electoral.

Sin más, lo saludo atentamente,



**Hernán Charosky**  
**Director Ejecutivo**  
**Poder Ciudadano**